

DECLARATION DE L'UNION POUR LE RENOUVEAU DE MAYOTTE

Suite à l'agression du Président CHIHABOUDINE survenue à Kawéni.

Le mardi 15 décembre 2015, aux alentours de 11 heures, notre Président Monsieur CHIHABOUDINE Ben Youssouf, Conseiller départemental du Canton 2 de Mamoudzou, a été violemment agressé par un groupe de jeunes, à Kawéni. Il est sérieusement blessé à la tête et a été pris en charge par les pompiers et l'Hôpital de Mamoudzou. L'Union salue le geste des passants qui ont essayé de s'interposer en vain, notamment le jeune homme sérieusement blessé à cette occasion.

Mayotte connaît en ce moment une recrudescence de l'insécurité touchant les personnes et les biens. On est en droit d'attendre des autorités élues ou étatiques une intervention permanente et vigoureuse.

Il est étonnant de constater que c'est dans cette période d'état d'urgence que la population est plus exposée aux actes de violence urbaine qui se sont multipliés dans de nombreuses localités du territoire.

L'urgence de la situation est telle que les élus locaux ne sont plus fondés à se réfugier sur le fait que la sécurité publique relève de la compétence régaliennne de l'Etat. L'Union considère que c'est l'affaire de tous.

L'arsenal judiciaire en vigueur n'est pas calibré pour prendre en compte la spécificité de la violence urbaine qui implique essentiellement des mineurs ; si bien que quand les autorités judiciaires décident de les sanctionner ces mineurs devenus multirécidivistes sont difficilement récupérables.

L'Union condamne cette agression et exige que des mesures soient prises par les pouvoirs publics pour contenir et stopper ces phénomènes de violence. C'est la seule condition pour dissuader la population de se faire justice.

Mamoudzou le 17 décembre 2015

Le Secrétaire Général

ABOUDOU CHAKOUR TANY ALI

